

## México, Hackers atacan varios sitios de internet gubernamentales

Escrito por Redaccion

Lunes, 17 de Septiembre de 2012 06:27 - Actualizado Lunes, 17 de Septiembre de 2012 06:31

---



Los hackers, que se hacen llamar la "Ciberprotesta mexicana", tomaron como objetivo las páginas web de partidos políticos, periódicos y organismos gubernamentales. Entre ellas fueron hackeadas las páginas del Partido de Acción Nacional, PAN, en Yucatán y la del diario regional Los Informantes.

"Esta es una ciberprotesta pacífica", se podía leer en la declaración posteadada por los hackers. En lugar del sitio oficial, las páginas aparecían con un mensaje en el que se denunciaba la elección de Enrique Peña Nieto como fraudulenta.

También aparecieron quejas sobre la corrupción, la violencia relacionada con el narcotráfico y la economía.

"No somos criminales, somos estudiantes, trabajadores y mexicanos productivos que estamos hartos y buscamos una manera para expresar nuestro desacuerdo", manifestaron.